
Niederschrift der Sitzung des Ortschaftsrates Dreileben, öffentlicher Teil 

AZ: 101505.15.13-04 

 

Tag:   10.02.2015 

Ortsteil:  Dreileben, Bördestr. 17, FF-Gerätehaus 

Zeit:   19:00 Uhr bis 19:45 Uhr 

Anwesende:  Gero Herbst (Ortsbürgermeister, Vorsitzender), Herr Dr. Scheibe,  

Herr Finke, Herr Schorlemmer, Herr Senf 

Frau Schildt - Protokollantin 

Abwesende:  Frau Hornung 

Gäste:   keine 

 

Tagesordnung öffentlicher Teil: 

01. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit 

02. Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung 

03. Genehmigung der Niederschrift vom 18.11.2014 (öffentlicher Teil) 

04. Bericht des Ortsbürgermeisters 

05. Einwohnerfragestunde 

06. Beratung und Abstimmung über das Konzept zur Bäderbewirtschaftung in der  

Stadt Wanzleben - Börde, Drucksache Nr. 04/BM/15 

07. Beratung und Abstimmung zur Hauptsatzung der Stadt Wanzleben - Börde,  

Drucksache Nr. 08/BM/15 

08. Anfragen, Anregungen, Mitteilungen der Mitglieder des Ortschaftsrates 

 

Tagesordnung nichtöffentlicher Teil: 

09. Genehmigung der Niederschrift vom 18.11.2014 (nichtöffentlicher Teil) 

10. Anfragen, Anregungen, Mitteilungen der Mitglieder des Ortschaftsrates 

 

TOP 01: 

Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit 
 

Der Ortsbürgermeister begrüßt alle Anwesenden zur Sitzung des Ortschaftsrates Dreileben. Die 

Einladung wurde den Ortschaftsräten fristgerecht zugestellt. Mit der Anwesenheit von 4 

Ortschaftsräten ist die Beschlussfähigkeit gegeben. 

 

TOP 02: 

Änderungsanträge zur Tagesordnung, Feststellung der Tagesordnung 

 

Der Ortsbürgermeister fragt, ob es Änderungsanträge zur Tagesordnung gibt. - keine 

 

Die Tagesordnung wird mit 4 x ja (einstimmig) bestätigt. 

 

(Herr Dr. Scheibe nimmt ab 19:03 Uhr an der Sitzung teil, somit sind 5 Ortschaftsräte 

anwesend.) 

 

TOP 03: 

Genehmigung der Niederschrift vom 18.11.2014 (öffentlicher Teil) 

 

Die Niederschrift vom 18.11.2014 (öffentlicher Teil) wird mit 5 x ja (einstimmig) genehmigt. 
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TOP 04: 

Bericht des Ortsbürgermeisters 

 

Der Ortsbürgermeister teilt mit, dass der Haushalt 2015 noch nicht diskussionsreif ist. 

 

TOP 05: 

Einwohnerfragestunde 
 

Da keine Gäste anwesend sind, entfällt die Einwohnerfragestunde. 

 

TOP 06: 

Beratung und Abstimmung über das Konzept zur Bäderbewirtschaftung in der  

Stadt Wanzleben - Börde, Drucksache Nr. 04/BM/15 

 

 Herr Dr. Scheibe fragt, wie die Auslastung anderer vergleichbarer Bäder ist. 

 Herr Schorlemmer kritisiert die späten Öffnungszeiten (ab 14:00 Uhr). Er meint, dass sich die 

Badegäste dann andere Bäder aussuchen. 

 

Dem schließen sich alle Ortschaftsräte an. Sie empfehlen dem Stadtrat, die Öffnungszeiten an 

den Wochenenden, Feiertagen und in den Ferien flexibler zu gestalten (z. B. ab 11:00 Uhr). 

 

Herr Finke spricht die künftige Personalpolitik an. 3 Fachkräfte für Bäderbetriebe werden zum 

01.04.15 gesucht, die in der Saison in den Bädern arbeiten und danach im Hausmeisterbereich 

bzw. Grünflächenbereich. 

 

Abstimmung und Empfehlung an den Stadtrat, mit der Änderung: 5 x ja (einstimmig) 

 

TOP 07: 

Beratung und Abstimmung zur Hauptsatzung der Stadt Wanzleben - Börde,  

Drucksache Nr. 08/BM/15 

 

Abstimmung und Empfehlung an den Stadtrat: 5 x ja (einstimmig) 
 

TOP 08: 

Anfragen, Anregungen, Mitteilungen der Mitglieder des Ortschaftsrates 
 

 Herr Dr. Scheibe berichtet aus der Stadtratssitzung, dass es keine weitere Beteiligung der 

Stadt Wanzleben – Börde an der Stadtwerke Wanzleben GmbH geben wird. Er persönlich 

findet diese Entscheidung gut, denn eine finanzlose Beteiligung wird es seiner Meinung nach 

nicht geben. Die derzeitige schlechte finanzielle Lage der Stadt muss dabei auch betrachtet 

werden. 

 

 Weiterhin fragt er, warum am Dorfgemeinschaftshaus (DGH) 2 Treppen gebaut werden, ohne 

Fußweg. 

- Herr Finke sagt, dass noch nicht feststeht, wie die Gestaltung erfolgen soll, evtl. soll eine 

Stellfläche für Fahrräder geschaffen werden. 

- Herr Dr. Scheibe sagt, dass auch im Innenbereich noch sehr viel saniert werden muss und man 

daran arbeiten muss, dass auch weiterhin Fördergelder kommen. 

- Der OBM teilt mit, dass Frau Uebel einen Fördermittelantrag für 2016/2017 vorbereiten will. 

 

Es erfolgt eine Diskussion zu den bisherigen Arbeiten und den Mängeln, die im Rahmen der 

Gewährleistung beseitigt werden sollen. Um diese genau benennen zu können, soll eine 
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Besichtigung des DGH erfolgen (evtl. vor der nächsten Ortschaftsratssitzung im März). 

 

 Herr Finke fragt, warum der Postkasten auf der Grünfläche in der Lindenstraße steht (war 

vorher am Haus auf der gegenüberliegenden Seite angebracht). Klärung soll über die 

Verwaltung erfolgen. 

 

 Herr Dr. Scheibe spricht die Vorbereitung der 1.050-Jahrfeier (2016) an. Dazu sollte sich der 

Heimatverein treffen und es wäre schön, wenn sich auch die Ortschaftsräte daran beteiligen. 

Der Termin wird auf den 12.03.15 festgelegt. 

 

 Der Ortsbürgermeister teilt mit, dass es im Vergleich zu anderen Jahren schon viele 

Nutzungsanträge für den Saal gibt. Da es noch keine neue Regelung für die Nutzung der 

gemeindeeigenen Räumlichkeiten gibt, erfolgen die Modalitäten noch nach altem Recht. 

 

 Herr Senf fragt, ob es Aktuelles zur Abwasserbeseitigung gibt. 

Herr Dr. Scheibe hat von Frau Hort erfahren, dass ein Anschluss von Dreileben an das 

Abwassernetz erfolgt. Er will sich allerdings nochmals erkundigen, da nicht mehr viel Zeit bis 

2016 ist. 

 

 Der Ortsbürgermeister gibt eine persönliche Erklärung ab. Er wird zum Stichtag 07.07.2015 

auf sein Mandat verzichten. Seine Amtszeit als übergeleiteter Ortsbürgermeister endet am 

06.07.2015. 

 

Der Ortsbürgermeister schließt den öffentlichen Teil der Sitzung. 

 

 

Gero Herbst      Viola Schildt 

Vorsitzender d. Ortschaftsrates   Protokollantin 


